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朝日村教育委員会令和４年５月定例会会議録 

 

日時 令和４年５月２５日（水）午前１０時００分 

場所 朝日小学校 

 

１．開会 

午前１０時００分 

 

２．出席委員の氏名 

教育長  百瀬 司郎    教育長職務代理 中村 八重美 

委 員  清澤 あゆみ     委 員   清沢 喜代登 

委 員  上條 正光 

 

３．会議に出席した者の氏名 

朝日小学校長 黒田 敏樹 

教育次長 上條 靖尚 

課長補佐 上條まゆみ 

適応支援員 宮内 利浩 

傍聴者       無 

 

百瀬司郎教育長あいさつ 

それでは、ただ今より、令和４年度 第２回朝日村定例教育委員会を始めます。 

５月は割と寒い日が多かったですね。畑の苗物の生育があまりよくないなと思っている

ところです。 

コロナの警戒レベルが３に引き下げられました。感染拡大が大きく減少しているという

感じはあまり受けないのですが、レベルが下がったということで、保育園、学校、わくを

はじめ、公民館、美術館等の施設も、６月から対応を緩和する方向で検討しています。感

染対策は継続していきます。 

そんな中で、様々な行事が検討されています。学校や公民館事業等どこの自治体もコロ

ナ禍の中で頭の痛いところです。御柱、ご開帳は実施したが、夏祭りはどこも足踏みをし

ている。ただ、コロナ３年目を迎えて、今年は何とか工夫してできることをやっていこう

という空気があります。 

その一つがここ２年中止にしていたジョギング大会です。今年は感染対策をして、競走

ではないジョグウォークということで内容を大きく変更して開催することにします。委員

の皆さんも是非お知り合いお誘いの上、初夏の朝日村ジョグウォークしてみてください。 

今日は、これまでなかなか入れなかった小学校での開催となります。 

午後は総合教育会議となり、ほぼ一日の会議になりますがよろしくお願いいたします。 

それでは定例教委に入らせていただきます。 

 

百瀬司郎教育長：会議録署名委員は、清澤あゆみ委員と上條正光委員にお願い致します。 

 尚、条例により公開とし、個人情報が出る場合は非公開とさせていただきます。 
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百瀬司郎教育長：本日は、議案 ２件、報告 ８件 の 計１０件です。 

 

４ 議 事 

 第１号 総合教育会議について 

 第２号 県教育委員会及び市町村教育委員会相互の任免及び人事等に関する了解事項

の取り交わしについて 

 

百瀬司郎教育長：第１号 総合教育会議について説明をお願いします。 

 

上條靖尚教育次長：第１号 総合教育会議について説明する。 

本日の第 1回の総合教育会議事項 

（１）保育園、小学校、中学校を取り巻く現状と課題について 

（２）コミュニティ・スクールを通した地域との関わりについて 

出席者：村長、教育委員５名、小中学校長、CSコーディ、事務局 計１２名 

 

百瀬司郎教育長：この件についてご質問、ご意見ございますか。 

    無いようですので、これにつきましては原案通り可決とさせていただきます。 

 

百瀬司郎教育長： 第２号 県教育委員会及び市町村教育委員会相互の任免及び人事等

に関する了解事項の取り交わしについて説明をお願いします。 

 

上條靖尚教育次長： 第２号 県教育委員会及び市町村教育委員会相互の任免及び人事等

に関する了解事項の取り交わしについて説明する。 

    ５月１６日付県教育長からの依頼通知の内容。 

 

百瀬司郎教育長：事務局の説明がありましたが、県教育委員会及び市町村教育委員会での

教職員の異動に関しての取り交わしとなります。これについてご質問、ご意見ござ

いますか。 

 

清沢喜代登委員：この内容は、これまで長く続いてきていますが、変わる話はありません

か。 

 

百瀬司郎教育長：今のところ話はありません。 

 

清沢喜代登委員：私の経験では、この制度により学校長がなかなか学校にいられない時期

もある。学校での判断が遅れないようにするためにも今後見直しなどができればよ

いと思います。 

 

百瀬司郎教育長：その他よろしいでしょうか。無いようですので、第２号議案については

可決としてよろしいでしょうか。 

 全員異議なし。 
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５ 報 告 

第１号 主な行事等報告について 

 第２号 ６月の行事予定等について 

 第３号 保育園、小・中学校における支援状況について（保健師・適応支援員報告） 

 第４号 小学校の様子について 

第５号 社会教育委員の委嘱について 

第６号 第３号補正予算（教育委員会関係）について 

第７号 入札結果について 

第８号 公民館行事について 

 

第１号 主な行事等報告について 

  ４月２６日から５月２５日までの主な日程 

  スポーツ推進委員会、図書館運営協議会、越川副村長就任式、朝日村長寿を祝う会、

朝日美術館友の会総会、お夏まつり執行部会、分館運営委員研修会ほか 

 

第２号 ６月の行事予定等について 

  ５月２６日から６月３０日までの行事予定 

  子育て支援センター運営委員会、朝日小 CS ボランティア作業、保育所運営協議会、

鉢盛中学校第１回定例教育委員会、朝日小学校運動会、鎖川ジョグウォークほか 

 

委員から 

  ・分館行事の計画状況について報告を。 

  ・長寿を祝う会の記念品のタオルは無地でよかった。 

  ・小学校の先生方の村内巡りは良い。 

 

第３号 保育園、小・中学校における支援状況について 

宮内利浩適応支援員：第３号 保育園、小・中学校における支援状況について報告。 

 （支援会議５件、訪問４件、報告ケース３件） 

 

百瀬司郎教育長：この件について報告を受けたとして集約します。 

 

第４号 小学校の様子について 

黒田敏樹小学校長：児童数、要配慮児の様子。新型コロナ感染症対応（行事予定含む）に

ついて他 

委員から 

  ・外国語の支援の児童の様子。 

   学校長：だいぶコミュニケーションは取れるようになったが引き続き支援が必要。 

  ・ふるさと道場の計画について。 

   学校長：現状は先生による講座を開催計画。感染レベルを見ながら対応。 

  ・コミュニティ･スクールの「・」について 

   教育次長：繋がりを深めるためコミュニティとスクールを意識して分けている。 

 

百瀬司郎教育長：この件についても報告を受けたとして集約します。 
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第５号 社会教育委員の委嘱について 

上條靖尚教育次長：社会教育委員の任期に伴う選考結果について説明する。 

   社会教育関係の団体等（文化財保護、図書館）からの選考は得られなかった。また

地域間の調整は行いたいが今回は出来ていない旨について。 

委員から 

  ・地域での選考はこだわる必要はない。村全体の中から適任の方を選考できれば良い。 

 

百瀬司郎教育長：この件については報告を受けたとして集約します。 

 

第６号 第３号補正予算（教育委員会関係）について 

上條まゆみ課長補佐：第３号補正予算（教育委員会関係）について説明する。 

   子どものための教育保育給付、新型頃コロナウイルス感染症地方創生臨時交付金事

業、放課後児童支援員等処遇改善臨時特例事業、会計年度任用職員人件費他 

 

百瀬司郎教育長：この件についても報告を受けたとして集約します。 

 

第７号 入札結果について 

上條まゆみ課長補佐：入札結果について説明する。 

   「令和４年度 朝日小学校プール棟改修工事設計監理業務」、「令和４年度 朝日小

学校普通教室棟改修工事実施設計業務」について、設計業者を株式会社 伊藤建築

設計事務所とした旨。 

委員から 

  ・工事内容について 

  ・西日の影響が大きい。定期的な塗装などが必要。 

  ・工事費に対する限度額などについて 

 

第８号 公民館行事について 

上條靖尚教育次長：公民館行事について説明する。   

   鎖川ジョグ･ウォーク、お夏まつりについて 

 

百瀬司郎教育長：この件についても報告を受けたとして集約します。 

 

６．周知事項 

なし 

 

７．その他 

 (1) ６月定例教育委員会等の日程について 

     日時：６月２７日（月）午後１時３０分から 役場 会議室 

 

  (2) コロナ対応について 

     レベルが下がったことにより施設使用の緩和について 
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百瀬司郎教育長：それでは以上で、第２回定例教育委員会を閉めさせていただきます。あ

りがとうございました。 

 

８． 議題となった動議を提出した者の氏名 

なし 

 

９． 質問または、討論をした者の氏名及びその要旨 

５に記載のとおり 

 

１０．議決事項 

なし 

 

１１．その他委員長または、会議において必要と認めた事項 

 

１２．閉 会  午前１１時４０分 

 

 

令和４年５月 25 日 

 

教育長        百瀬 司郎   

  教育委員       清澤あゆみ   

  教育委員       上條 正光   


